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           SERAFIM DE LIMA
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Aos sete dias do mês de novembro do ano de dois mil e onze, às dezenove horas e seis minutos,
no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida Adrião Monteiro
nº  2360,  em Capivari  do  Sul,  o  PRESIDENTE vereador  RODRIGO MAGNI  abriu  a  presente
Sessão Ordinária convidando o vereador DANIEL VARGAS para fazer a leitura de um trecho da
Bíblia.  Na  TRIBUNA  POPULAR  não  houve  oradores.  No  espaço  do  EXPEDIENTE o
PRESIDENTE anunciou os resumos da ata n° 720, e não havendo retificações, a referida ata foi
declarada  aprovada  pelo  Presidente,  e  foi  lida  pela  1ª  Secretária  da  Mesa.  Nas
CORRESPONDÊNCIAS foi lido o Comunicado do Fundo Nacional de Saúde nº 001230/2011. Nas
CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foram lidos Ofícios de Gabinete n° 
479; 480; 481; 482 e 483 e 484/2011.  EM CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o Of. 19/2011 da
COF que retificou a justificativa das Emendas nsº 04 e 05/2011 ao PLE N° 42/2011;
PARECER CONTRÁRIO DA COF N° 32/2011 AS EMENDAS NSº 02/2011; 03/2011
E  03.01/2011  E  EMENDAS  ADITIVAS  NS°  02.1  E  03.2  TODAS  AO  PLE  N°
42/2011;  PARECER  FAVORÁVEL  DA  COF  N°  33/2011  AS  EMENDAS  NSº
04/2011; 05/2011 E 06/2011 TODAS AO PLE N° 42/2011; PARECER FAVORÁVEL
DA COF N° 34/2011 AO PLE N° 42/2011;  PARECER DA CCJ N°  38/2011 ÀS
EMENDAS  AO PLE  N°  42/2011;  PARECER  DA CCJ  N°  39/2011  AO  PLE  N°
42/2011; PARECER DA CCJ N° 40/2011 AO/PLE N° 46/2011; PLE N° 47/2011 que
“Autoriza o Município a contratar, emergencialmente, pelo prazo de 120 (cento e vinte) dias, 01
(um) tesoureiro com carga horária semanal de quarenta horas semanais”; PLE N° 48/2011 que
“Altera o Anexo Primeiro da Lei  Municipal  n°  674,  de 13 de julho de 2011,  alterada pela Lei
Municipal n° 682, de 29 de setembro de 2011; PLE N° 49/2011 que “Altera o Art. 20, da Lei n°
213/2000 alterada pela Lei n° 440/2006 para criar o cargo de Direção do Departamento Municipal
da Assistência Social da Secretaria Municipal da Saúde e Assistência Social”; PLE N° 50/2011 que
“Altera o Art. 78, da Lei n° 211, de 29 de dezembro de 2000 que dispõe sobre o Regime Jurídico
Único dos Servidores Públicos do município de Capivari do Sul”; PLE N° 51/2011 Altera a Lei 467,
de 08 de setembro de 2006, que alterou a Lei 412, de 13 de maio de 2005, dando nova redação
aos incisos V e VI,  do Art.  2º”;  PLE N° 52/2011 que “Autoriza a abertura de crédito adicional
especial no orçamento corrente” e RESOLUÇÃO DE MESA N° 06/2011. A seguir o PRESIDENTE
informou que na  ORDEM DO DIA consta  PLE Nº 46/2011 que  “Autoriza a contratação por
tempo determinado de um Operador de Máquinas Agrícolas com carga horária semanal
de  quarenta  horas”; EMENDA  MODIFICATIVA  N°  04/2011  AO/PLE  N°  42/2011;
EMENDASUPRESSIVA N°  05/2011  AO/PLE N°  42/2011;  EMENDA MODIFICATIVA N°
06/2011  AO/PLE  N°  42/2011  e  PLE  Nº  42/2011que  “Dispõe  sobre  as  Diretrizes
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Orçamentárias  para  o  exercício  de  2012”  -  com retificações  incluídas  pelo  Executivo
Municipal  através dos Ofícios de Gabinete nsº 444 e 464/2011.  A seguir  no espaço do
EXPEDIENTE DOS VEREADORES o vereador DANIEL VARGAS iniciou referindo-se a notícia
ruim na Capa da Zero Hora de hoje,  no qual divulgou que noventa por cento dos municípios
gaúchos tem problemas com o uso do crack. Disse que infelizmente é um a droga que tem se
alastrado  tanto  no  Estado  como  no  País.  Continuando,  disse  que  dês  quinta-feira  passada
começaram a chegar os equipamentos da academia comunitária, que segundo o vereador foi um
projeto  elaborado  pelo  Departamento  da  Assistência  Social,  e  encaminhado  ao  Ministério  da
Saúde do Governo Federal, e estamos sendo contemplados com estes equipamentos que custam
trinta e cinco mil reais, e que irá beneficiar a comunidade que terá um local com equipamentos
para a realização de atividades esportivas. Informou que estes equipamentos serão colocados no
Parque  Municipal  de  Eventos,  e  terá  um  profissional  da  área  para  auxiliar  as  pessoas  na
realização dos exercícios corretos. Disse que o contrato com a Empresa da Crenor, chegou hoje,
com as autorizações que foram exigidas pelo Executivo,  e provavelmente a Prefeita  assinará
amanhã, e se correr tudo certo, as obras serão iniciadas já no próximo dia dezesseis. A seguir na
ORDEM DO DIA foi  lido  o  PLE Nº 46/2011 que foi  posto em discussão e a seguir  em
votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por unanimidade. A seguir foi lida a
EMENDA MODIFICATIVA N° 04/2011 que foi posta em discussão e a seguir em votação,
sendo  que  a  referida  Emenda  foi  APROVADA por  unanimidade.  A seguir  foi  lida  a
EMENDA SUPRESSIVA N° 05/2011 que foi posta em discussão e a seguir em votação,
sendo  que  a  referida  Emenda  foi  APROVADA por  unanimidade.  A seguir  foi  lida  a
EMENDA MODIFICATIVA N° 06/2011 que foi posta em discussão e a seguir em votação,
sendo que a referida Emenda foi APROVADA por unanimidade. A seguir foi lido o PLE Nº
42/2011  –  LDO  com  retificações  incluídas  pelo  Of.  Gab.  444  e  464/2011  e  com  as
Emendas 04, 05 e 06 aprovadas nesta Sessão, e logo após foi posto em discussão e a
seguir  em  votação,  sendo  que  o  referido  projeto  foi  APROVADO  por  unanimidade.
Encerrada a  Ordem do Dia,  o  PRESIDENTE deu início  ao espaço  das  EXPLICAÇÕES
PESSOAIS no qual não houve oradores. A seguir o PRESIDENTE lembrou aos vereadores que a
próxima Sessão será realizada no dia dezesseis de novembro, devido ao feriado, e comunicou
que a Presidente da Comissão de Orçamento e Finanças passou que o horário da reunião da
Comissão  será  a  partir  da  próxima Sessão,  no  horário  da manhã.  A seguir  o  PRESIDENTE
declarou  encerrada  a  presente  Sessão,  e  convocou  os  vereadores  para  a  próxima  Sessão
Ordinária  a  ser  realizada  no  dia  dezesseis  de  novembro,  às  dezenove  horas.  E  nada  mais
havendo a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que segue devidamente
assinada.

       Vereador RODRIGO MAGNI                                        Vereadora LILIA FRAGA
                    Presidente                           1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”
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